

Hinweise für Studienbewerber*innen mit ausländischen Vorbildungsnachweisen

Ausländischen Bewerber*innen mit ausländischen Zeugnissen benötigen zur Bewerbung an der HfWU eine Bescheinigung des Studienkolleg Konstanz oder das Zeugnis über die bestandene Feststellungsprüfung.

Beim Studienkolleg Konstanz wird geprüft, ob die ausländischen Nachweise mit einem deutschen Hochschulzugang vergleichbar sind und in das deutsche Notensystem umgerechnet.

Alle Informationen finden Sie unter:

<https://www.htwg-konstanz.de/studium/studienkolleg-der-htwg-konstanz/startseite-studienkolleg>

Deutsche Studienbewerber*innen mit ausländischer Hochschulzugangsberechtigung oder **Studienbewerber*innen mit Hochschulreifezeugnissen, die nur in bestimmten**

Bundesländern gültig sind, benötigen zur Bewerbung auf einen Bachelorstudiengang an der HfWU eine Bescheinigung des Regierungspräsidiums Stuttgart.

Alle Informationen finden Sie unter:

<https://rp.baden-wuerttemberg.de/rps/abt7/zeugnisanerkennungsstelle/>

Deutsche Studienbewerber*innen mit ausländischem Studienabschluss wenden sich für die Anerkennung an:

Zentralstelle für ausländisches Bildungswesen

Graurheindorfer Str. 157

53117 Bonn

<https://www.kmk.org/>

Information for applicants with foreign Higher Education Entrance Qualification (HEEQ)

Foreign applicants with foreign Higher Education Entrance Qualification need a conversion/recognition of the grade(s) carried out by the Studienkolleg Konstanz or the certificate of passing the Feststellungsprüfung.

The Studienkolleg Konstanz examines whether the foreign certificates are comparable with a German university entrance qualification and converted into the German grading system.

All information can be found here:

<https://www.htwg-konstanz.de/studium/studienkolleg-der-htwg-konstanz/startseite-studienkolleg>

German applicants with a foreign Higher Education Entrance Qualification or applicants with a Higher Education Entrance Qualification that are only valid in certain federal states, need a certificate of the Regierungspräsidium Stuttgart.

All information can be found here:

<https://rp.baden-wuerttemberg.de/rps/abt7/zeugnisanerkennungsstelle/>

German applicants with a foreign degree should contact for recognition:

Zentralstelle für ausländisches Bildungswesen

Graurheindorfer Str. 157

53117 Bonn

<https://www.kmk.org/>